

Vortrag und Diskussion

**Wie erkenne ich,
dass ich süchtig bin**

Referent:

Tobias Mann



Tobias Mann ist Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie sowie Facharzt für Neurologie. Tätig als Leitender Arzt der Suchtklinik im **Zentrum für psychische Gesundheit Bad Nauheim**

Samstag 09. November 2024

Einlass 14.00 Uhr

Beginn 14.30 Uhr

Bürgerzentrum Montgeronplatz 1
65760 Eschborn Niederhöchstadt

Seit **1977**



FreiwilligeSuchtkrankenHilfe e.V.

Landesverband Hessen
Eschborn · Bad Homburg

Gemeinnütziger Verein
Siemensstraße 14, 61352 Bad Homburg

Vortrag und Diskussion

Wie erkenne ich, dass ich süchtig bin

Der Vortrag beschäftigt sich mit der Frage, wie eine Abhängigkeitserkrankung erkannt werden kann und welche Kriterien dabei eine Rolle spielen.

Oft ist es für Betroffene und Angehörige schwierig, den Punkt zu erkennen, an dem gelegentlicher Konsum in eine Sucht übergeht. Beleuchtet werden daher die charakteristischen Merkmale und Warnzeichen, die auf eine sich entwickelnde Abhängigkeit hinweisen können.

Im Fokus stehen dabei sowohl körperliche als auch psychische und soziale Anzeichen, die auf eine Sucht hindeuten. Darüber hinaus werden die gängigen Diagnosekriterien vorgestellt.

Ziel des Vortrags ist es, ein besseres Verständnis für die Erkennung einer Abhängigkeitserkrankung zu schaffen und Wege aufzuzeigen, wie Betroffene und ihr Umfeld rechtzeitig Hilfe in Anspruch nehmen können.



FreiwilligeSuchtkrankenHilfe e.V.

Telefon 0800 - 7824823

Internet: www.f-s-h.de

E-mail: info@f-s-h.de

BANK: TAUNUSSPARKASSE Bad Homburg

BIC HELADEF1TSK

IBAN DE09 5125 0000 0041 0010 03